Voyage solidaire

Sénégal 2015—2017











Association L'Antre-Parenthèse

Séjour février 2016

20 jeunes, 4 accompagnants et 1 assistant technique se sont rendus au Sénégal du 13 au 22 février 2016.

Un container a été affrété contenant du matériel récolté par les jeunes, en fonction des organismes et associations visitées.

Au programme et en images

Rénovation de la salle de boxe du Boxing Club Mairie, Dakar : pose du parquet, peinture des murs intérieurs et extérieurs, installation du ring de boxe. La dépose de l'ancien parquet et la 1ère couche de peinture (couche d'apprêt) ont été effectués par les jeunes de Village Pilote Lac Rose et les jeunes boxeurs du club.

AVANT









PREPARATION





APRES







- ♦ Visite de la Pouponnière : cet organisme s'occupe de bébés et d'enfants abandonnés. Nous avons amené du matériel paramédical (compresses, désinfectant), une poussette, des jouets, des vêtements pour enfants ainsi que des couches culotte.
- Visite du foyer (Maison des Femmes): les sœurs missionnaires s'occupent de jeunes filles et de femmes afin de les sortir de la prostitution. Nous avons distribué des vêtements.







- Visite de l'école de Keur Massar : nous avons contacté le Département de l'Instruction publique à Genève pour récolter du matériel scolaires (livres et cahiers). Ce sont plus de 20 cartons de matériel que nous avons pu amener à Dakar. Deux éducateurs accompagnés de jeunes ont effectué des présentations dans les écoles de Perly-Certoux et Compesières, et les enfants ont donné des jouets, livres et vêtements. Les présentations ont été adaptées aux différentes classes du primaire, avec projection de film, et les enfants ont été sensibilisés par ce que les jeunes entreprenaient.
- Sur place à l'école de Keur Massar, quelques jeunes ont animé une classe en chansons, fédérant tous les élèves autour d'un petit refrain. Toutes les photos et vidéos sont visibles sur notre page Facebook TSHM Aire.











Rencontre avec Village Pilote Lac Rose: lors de la rénovation de la salle de boxe de Dakar, nos jeunes ont pu faire la connaissance des jeunes de VPLR, qui les ont accueillis pour 24h au Lac Rose. Cette prise de contact est la première étape pour le second voyage. Nous avons pu distribuer le matériel récolté en Suisse, donné quelques sacs de riz achetés sur place. Nos jeunes ont donc vécu au rythme de VPLR en participant aux tâches quotidiennes (préparation du repas, et recherche de l'eau au puits)













- ◆ Culture et histoire : durant les nombreux mois de préparation du voyage, nous avons préparé un « Guide de voyage » pour les jeunes, résumant l'histoire et la géographie du Sénégal, l'importance de l'île de Gorée (point de départ des esclaves vers l'Amérique). A ceci se sont ajoutés un lexique français—wolof ainsi qu'un « manuel des us et coutumes au Sénégal » qui leur a permis de s'exercer lors de petits sketchs.
- ◆ Pour clore le séjour, une visite accompagnée d'un guide local a été organisée à l'île de Gorée.













